

Winterthur, im Januar 2016

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied erfahren durften.

Jeanette Schneider-Bindschedler

3. Okt. 1920-15. Jan. 2016

Ein besonderer Dank geht an

Herrn Pfarrer Markus Vogt für den tröstenden
Abschiedsgottesdienst, Frau Tina Zweimüller und
Christine Hoog für die musikalische Umrahmung,
Herrn Dr. Christian Aus der Au für die jahrelange ärztliche
Betreuung, das Spitex Team Perle der Pro Senectute,
die Spitex Winterthur und die Tagesklinik Adlergarten
für die umsorgende und verständnisvolle Pflege, die
Vereinigung Begleitung Kranker Winterthur Andelfingen,
alle Besucherinnen, die Abwechslung und Kurzweil
in den Alltag brachten.

Wir danken herzlich für die vielen Briefe, Blumen,
tröstenden Worte und Spenden an den Spitex-Fond
oder ein anderes Hilfswerk.

Die Trauerfamilie